

# *Pedro Pablo Rodriguez se voit décerner le Prix National de la Recherche culturelle*

---



La Havane, 20 janvier. (RHC).- Pedro Pablo Rodriguez, historien qui collabore avec notre station, s'est vu décerner le Prix National de la Recherche culturelle 2017 pour l'œuvre de sa vie.

L'Institut cubain de la Recherche culturelle Juan Marinello remettra ce Prix à Pedro Pablo Rodriguez, le 24 janvier, au cours d'une cérémonie ici à La Havane.

La décision du jury, prise à l'unanimité, tient compte notamment de la bibliographie de Pedro Pablo Rodriguez autour de José Martí, notre héros national.

Il s'est chargé entre autres des 27 tomes de l'édition critique de José Martí, considéré comme le plus important penseur latino-américain du XIX siècle.

Pedro Pablo Rodriguez a publié une quinzaine de livres et bon nombre d'articles et d'essais dans des revues de Cuba, de l'Amérique Latine, des États-Unis et de l'Europe.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/153105-pedro-pablo-rodriguez-se-voit-decerner-le-prix-national-de-la-recherche-culturelle>



**Radio Habana Cuba**